

Biblioteca de Mula



Fachada de la Biblioteca y el Archivo Municipal

El antiguo Hospital de la Concepción se fundó en este lugar hacia 1610 al haberse instalado los frailes franciscanos en su primitivo emplazamiento. En torno a 1760 se hicieron las obras de remodelación que le terminarían configurando el aspecto actual; la portada de acceso al patio de este hospital (hoy día plaza pública) es la única portada de hospital del siglo XVIII conservada en la Región de Murcia.

Hacia 1900 se estableció el Asilo, hasta su desaparición a finales de los años setenta. Tras las obras acometidas por una escuela-taller se remodeló el edificio y en 1995 se trasladó aquí la Biblioteca y la Sala de exposiciones desde su antigua sede y unos pocos años después el Archivo municipal y el Salón de Actos.



Salón de Actos



Sala de Exposiciones

Para más información: <http://mula.es/web/cultura-y-festejos/biblioteca/>